

## „Die fröhlichen Zwei“ suchen Moderatoren Traumjob unter südlicher Sonne



Wer zu dem fröhlichen Team am Gardasee gehören möchte, dem bietet sich bei diesem Wettbewerb eine Chance

**H**aben Sie das Zeug zum munteren Moderator? Könnten Sie ein Radioprogramm so gestalten und präsentieren, daß es Tausenden von frohgestimmten Urlaubern gefallen wird? Dann sollten Sie sich bewerben, denn der neue Feriensender „Die fröhlichen Zwei“ sucht Moderatorinnen und Moderatoren.

Sonniger Sitz der deutschsprachigen Station ist Peschiera del Garda, direkt am Ufer des Gardasees. Dort haben sich die beiden ehemaligen Konkurrenten „Radio Gloria International“ und „Radio Garda 3“ zur Zusammenarbeit entschlossen. Unter gemeinsamer Flagge wollen sie ab Frühjahr 1984 ein „noch besseres, noch bunteres, noch informativeres Ferien-Radio machen“.

Dazu brauchen sie neue Leute, nicht unbedingt Mikrofon-Profis, doch solche, die es werden könnten. Deshalb haben „Die fröhlichen Zwei“ einen großen, öffentlichen Wettbewerb ausgeschrieben, der noch bis Mitte April läuft. Bis zu

diesem Zeitpunkt sollten Interessenten ihre Ton-Cassette oder ihr Tonband eingeschickt haben. **Adresse: Gloria International, Programm-Produktion, Stichwort: „Moderatoren-Wettbewerb“, Postfach 102, 31 67 Burgdorf/Hannover.** Diese Kostprobe des Könnens sollte 30 Minuten nicht überschreiten!

Aus den Bewerbungen will der Feriensender ab Anfang Mai dieses Jahres wöchentlich zwei Stunden Programm gestalten. Die Hörer am Gardasee und eine fachkundige Jury ermitteln dann den besten Mikrofon-Nachwuchs.

Im August werden die drei Hauptgewinner auf Kosten des Feriensenders an den Gardasee eingeladen. Sie sollen eine Woche lang als Gast-Moderatoren „auftreten“.

Danach entscheiden wiederum die Hörer und die Experten-Jury, wer nun endgültig fest engagiert und im nächsten Jahr zum ständigen Radio-Team der „fröhlichen Zwei“ gehören wird. *Hermann Jäger*